

El grupo Indie revelación nacional 2012 se desvela en Canal Extremadura

Escrito por Administrador

Lunes 23 de Enero de 2012 13:39 -

www.melradio.com | Noticias | Concurso | El Festival Contempopránea y Canal Extremadura Radio abren hoy su concurso a través de la web

Este lunes el festival Contempopránea y Canal Extremadura radio han abierto el plazo de inscripción para elegir al Grupo Revelación Nacional 2012.

Para participar los grupos tienen que inscribirse en la web

<http://totalamusica.canalextramadura.es> donde deberán cumplimentar la ficha de inscripción hasta el próximo 5 de marzo.

Cada participante deberá presentar al concurso un repertorio mínimo de cuatro canciones no pudiendo formar parte de la selección aquellos artistas o grupos que hayan ganado el primer premio en ediciones anteriores.

Asimismo pueden optar grupos que no superen más de un disco (long play) en sellos independientes o que tengan publicados varios singles, eps , mini álbumes o recopilatorios con otros artistas. Quedando excluidos los que tengan dos o más long play publicados en discográficas independientes y los artistas con contrato multinacional.

El fallo del concurso se hará público el 26 de marzo en el programa Disco Grande de RNE Radio 3 a las 16 horas. Posteriormente el día 31 de marzo a las 17 horas, el programa “La Merienda” de Canal Extremadura Radio realizará un especial de 120 minutos con los finalistas.